

# Mühldorf

## Anton Wurz †

Montag, den 29. Juni, verschied nach langem schwerem, mit Geduld ertragenem Leiden im 82. Lebensjahr im Krankenhaus Krems der Ehrenobmann und frühere Lokalobmann der Lokalorganisation Mühldorf und ehemalige Bürgermeister Anton Wurz. Unter großer Anteilnahme der Bevölkerung und einer Abordnung der Freiwilligen Feuerwehr wurde der Verstorbene Freitag, den 3. Juli, zu Grabe getragen. Von der Bezirksorganisation Krems waren zu dem Begräbnis Bezirksobmann Nationalrat Chaloupek, Bezirksobmannstellvertreter Böhm, Bezirkssekretär Faderny, Altbürgermeister Röder, die Lokalobmänner Jahrmann aus Spitz und Hawlicek aus Weibenkirchen erschienen. Vom Trauerhaus Mühldorf-Ötz 14 bewegte sich der Trauerzug in die Kirche zu Niederranna, und nach feierlicher Einsegnung wurde dann die irdische Hülle des Verstorbenen im Friedhof zur ewigen Ruhe bestattet. Am Grab sprach Lokalobmann Franz Pritz ergreifende Worte des Dankes und des Abschiedes. Nach ihm sprach Bezirksobmann Nationalrat Chaloupek. Er würdigte die Verdienste des langjährigen Mitarbeiters, der in Mühldorf das Licht der Welt erblickte und nach einem ereignisreichen Leben hier seine letzte Ruhe findet. Anton Wurz wurde für seine Verdienste um die Arbeiterpartei mit der Victor-Adler-Plakette und dem goldenen Ehrenzeichen der Partei ausgezeichnet. In schwierigen Zeiten war er Bürgermeister der Gemeinde Mühldorf und wirkte in dieser Funktion zur Zufriedenheit aller. Viele Jahre war er Lokalobmann von Mühldorf und legte hier durch sein Wirken den Grundstein für eine gesunde Organisation. Wir trauern heute um einen Mitarbeiter, der stets für unsere Idee gearbeitet und gekämpft hat. Wir sind verpflichtet, ihm immer ein ehrendes Gedenken zu bewahren.